

Soy un poeta

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 7-2-2012 6:44:05

A veces siento que ando en la cuerda floja, dudo si debería seguir plasmando mis sentimientos en una hoja, dudo si realmente logro entenderme en el papel y me pregunto si el amor realmente es la miel, y si el odio es la hiel, que tantos han probado o es tan solo que han olvidado que por amor también se sufre.

A veces me pregunto si hago lo correcto pretendiendo ser perfecto a pesar de que mis defectos me superan tantas veces, a veces me pregunto si el pasar de los meses realmente trae olvido, o es tan solo que el corazón dolido decide callar sus sentimientos, a veces me pregunto si realmente cura el tiempo, o es tan solo un momento en el no podemos recordar.

A veces me pregunto cuántas veces he de perder para empezar a ganar, cuantas veces más has de caer antes de poderte levantar, si, muchas veces me pregunto quién soy y dudo de mí mismo, pero esos días escribo, escribo lo que vivo y lo que siento, y a través de mi pluma me recuerda el corazón que todo el tiempo tuvo razón, que el amor es la victoria absoluta y la gloria perfecta, que el odio infecta y el olvido nos protege.

Me recuerda que pretendo ser perfecto porque ignorando mis defectos siempre intento dar más de mí, me recuerda que el tiempo es el amigo de un corazón dolido, porque el desamor no se cura con olvido sino con volver a amar, pero el tiempo tiene que pasar para que te des una nueva oportunidad, me recuerda que cuando creo perder gano experiencia, que cuando creo que me he caído encuentro una nueva fuerza.

Me recuerda mi pluma que soy un poeta, que no debo rendirme hasta alcanzar mi meta, que aunque el papel se llene mi espíritu no se vacía así que dejarlo no es necesario, al contrario, me recuerda que debo seguir escribiendo, que debo seguir sintiendo, que debo seguir viviendo, porque vivir aquí es sentir y para un poeta sentir es escribir, siempre me recuerda quien soy, siempre me protege. Gracias a ella es que en el frío un poema me cobija, una prosa de la lluvia me protege, y es por eso que escribo, porque soy un poeta y escribir es mi derecho, mi deleite y mi deber.